

Hayabusa.de – Spende an MEHRSi

Auf dem Hayabusa.de Jahrestreffen (vom 6. bis 10. Juni 2012 in Halberstadt, Sachsen Anhalt) fand auch wieder eine Tombola zugunsten MEHRSi statt.

Die ca. 2000 Mitglieder von Hayabusa.de engagieren sich seit Jahren für MEHRSi – MEHR Sicherheit für alle Motorradfahrer.



Foto: Hayabusa.de – Jahrestreffen – Tombolaerlös - 265 Euro Spende an MEHRSi

Die Mitglieder von Hayabusa.de bedanken sich bei den Sponsoren der Tombola:

BVK GmbH www.bvk-gmbh.de

MRA Motorcycle Windshields www.mra.de

SW Color www.sw-color.de

Kay Elzner, Erstellung des Logos vom Jahrestreffen www.kayelzner.de

Hotel "Thüringer Hof" Sondershausen www.thueringerhof.com

Hotel Ambiente Halberstadt www.zuckerfabrik.de/ambiente/start/index_ambiente.html

Hotel Sponsel-Regus Veilbronn www.sponsel-regus.de

Profeus Lichtideen www.profeus.de

BOS Exhaust www.bos-exhausts.de

